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CÉ # 22-23-16 

 

 

 

 

 

CÉ # 22-23-17 

 

 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DE LA RÉGION DE 

SHERBROOKE 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 

24 JANVIER 2023 à 18 h 30. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS (VIDÉOCONFÉRENCE) 

Francis Labbé, président 

Vicky Grenier, parent 

Luciano Martin Ayala Valani, membre de la communauté 

Caroline Rodrigue, orthopédagogue 

Linda Pagé, directrice 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Julie Chabot, parent 

Carmen Gagné, membre de la communauté 

Catherine L. Cliche, parent 

Annie Bégin, service de garde 

Noorullah Noory, membre de la communauté 

 

 

1. MOT DE BIENVENUE À TOUS LES MEMBRES ; 

Madame Linda Pagé souhaite la bienvenue à tous les membres. 

 

2. NOMINATION D’UNE SECRÉTAIRE DE LA 

RENCONTRE ; 

Monsieur Luciano Ayala Valani agit à titre de secrétaire. 

 

3. QUORUM À VÉRIFIER ; 

Il y a quorum 

 

4. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ; 

Il est proposé par Zsombor Gyorfi et appuyé par Caroline 

Rodrigue. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 6 DÉCEMBRE 

2022 ; 

Le procès-verbal n’est pas disponible, il sera adopté lors de la 

prochaine séance. 
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6. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL; 

À la prochaine séance. 

 

7. PAROLE AU PUBLIC; 

Aucune question du public 

 

8. SUIVIS DOSSIERS;  

Question du public 

 

o Francis Labbé nous fait un retour sur le courriel envoyé au parent 

à la suite de la rencontre du 6 décembre 2022.  
 

9. TROTTIBUS; 

o Vicky Grenier explique la progression du comité Trottibus.  
 

10. SITUATION BUDGÉTAIRE 2022-2023; 

o Linda Pagé présente la situation budgétaire. En 2021-2022, il y a 

un petit déficit (environ 5000$) pour l’école et un déficit plus 

important pour le service de garde (autour de 19 000$).  

 

o Le déficit du SDG est comparable à ceux des autres petits services 

garde dans le centre de service. Mme Pagé présente les défis tels 

que la fréquentation des élèves, dépenses courantes et autres. Pour 

cette année (2022-2023), le déficit estimé tourne aussi autour de 

19 000$.  

 

11. ÉVOLUTION DU PROJET D’AGRANDISSEMENT DE 

L’ÉCOLE; 

o Linda Pagé que le 65% a été adopté par le ministère.  

o Le projet d’amélioration de la cour d’école avance aussi 

positivement. 

o La première pelletée de terre devrait avoir lieu lors du dégel.  

 

12. APPROUVER LES ACTIVITÉS OFFERTES PAR LE 

SERVICE DE GARDE; 

Reporté à la prochaine séance. 

 

13. RAPPORT DU DÉLÉGUÉ AU COMITÉ DE PARENTS DU 

CSSRS; 

Consultation à venir « PEVR »  
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o Vicky Grenier. Depuis la dernière rencontre de notre conseil 

d’établissement, il y a deux rencontres. Elle présente les 

différentes opportunités disponibles pour les parents. 

 

14. PROCESSUS DE CONSULTATION ET ÉCHÉANCIER DE 

TRAVAIL POUR LE PROJET ÉDUCATIF AVEC LE 

PERSONNEL DE L’ÉCOLE; 

Processus de consultation et échéancier de travail pour le projet 

éducatif avec le personnel de l’école 

o Linda Pagé explique que le projet doit être déposé en juin. Elle 

explique aussi la différence entre le projet et le plan d’engagement 

vers la réussite (CSSRS).  

 

15. CONSULTATION AUX ÉLÈVES – ATELIER DE 

DISCUSSION ET/OU TRAVAIL 

o Les élèves seront questionnés sur le projet éducatif.  

16. GRILLE-MATIÈRE – TEMPS ALLOUÉ AUX MATIÈRES 

o Il est proposé par Vicky Grenier et appuyé par Zsombor Gyorfi 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

17. HORAIRE DE L’ÉCOLE POUR 2023-2024 

o Il est proposé par Zsombor Gyorfi et appuyé par Vicky Grenier.  

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

18. SUIVI AUX ACHATS INFORMATIQUES ET ÉTAT DU 

PARC INFORMATIQUE 

o Linda Pagé fait un suivi, pour la très grande majorité du matériel il 

reste encore quelques années avant qu’il soit désuet.  

 

19. INFORMATIONS DES COMITÉS; 

Fondation 

o Défi actuel : recruter plus de parents, car il y a seulement 2 parents 

sur le comité.  

 

OPP 

Rien 

 

Comités de l’école 

Rien 
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Comité de citoyens / table de quartier Marie-Reine 

o Linda Pagé : Les jeux d’eau ont été acceptés pour une construction 

à l’été 2024. 

 

o Vicky Grenier : comité sécurité, la demande d’un brigadier a été 

refusée et maintenant on tente de comprendre pourquoi.  
 

20. APPROUVER LES ACTIVITÉS ET SORTIES 

CULTURELLES, ÉDUCATIVES ET SPORTIVES; 

o Rien à approuver 

 

21. AUTRES SUJETS; 

o Échéanciers de rencontre (nous devons en choisir une avant celle 

du 11 avril 2023). 

 

 

 

 

22. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

La levée de l’assemblée à 21 h 26 

 

 

 

 

 

Francis Labbé      Linda Pagé 

Président       Directrice 

 

Zsombor Gyorfi 

Vice-Président 
 

 

  

Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt 
de l’élève. 


